
PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO FERREIRA
"A CAPITAL NACIONAL DA CERÂMICA ARTíSTICA E DA DECORAÇÃO"

GABINETE DO PREFEITO
PORTO FERREIRA

Ofício nº 044/2020 - GP.

Porto Ferreira, 14 de fevereiro de 2020.

Exmo Sr.
JOSÉGUSTAVO BRAGACOlUCI
0.0. Presidente da Câmara Municipal
Nesta;

Ref.: Requerimento nº 10/2020

Senhor Presidente,

Em resposta ao Requerimento em epígrafe, de autoria do

nobre Vereador Élcio Gustavo Silveira Arruda, seguem anexas

informações do Sr. Thiago Luís Terassi, Secretário de Infraestrutura,
Obras e Meio Ambiente.

de estima e consideração
mpria para o momento, renovo protestos
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PREFEltURÀ DE PORTO FERREIRA
liA CAPITAL NACIONAL DA CERÂMICA ARTíSTICA E DA DECORAÇÃO"

SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA, OBRAS EMEIO AMBIENTEPORTO FERREIRA

Ofício n° 033/2020-SIOMA

Porto Ferreira, 10 de fevereiro de 2020.

Ao

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal
Sr. Rômulo Luís de Lima Ripa

Prezado Senhor,

Em atendimento ao Requerimento n° 10/2020, subscrito pelo nobre vereador
Sr. Élcio Gustavo Silveira Arruda, informamos que:

Item 1 - Sim. A SIOMAjá realizou um mapeamento das vias públicas que necessitam de serviços

de tapa buracos e, dentro de suas possibilidades, já está realizando os reparos necessários.

Itens 2 e 3 - Atualmente a equipe destinada à execução de serviços de tapa buracos conta com 06

(seis) servidores, incluindo um motorista, sendo que para o momento não está previsto o aumento
de nosso quadro funcional.

Item 4 - Quanto à realização de um "esquema de mutirão", tal expediente, embora possível, em

tese, demandaria além de um número maior de caminhões, a junção de equipes destinadas a outras

frentes de trabalho com demandas igualmente importantes. No entanto, reafirmamos ao nobre edil

que esta Secretaria está envidando todos os esforços para o atendimento às necessidades relativas

à zeladoria como um todo, bem como estudando a viabilidade de outras ações que possam

contribuir para sanear a recuperação e manutenção das vias públicas do município.

Semmais para o momento, reitero protestos de elevada estima e consideração.

Atenciosamente,

cr: ária de Infraestrutura,
Obras e Meio Ambiente


